



Ve AMLO cínico convocar a marcha

ROLANDO HERRERA
Y CLAUDIA GUERRERO

La marcha que ha sido convocada para exigir al Instituto Nacional Electoral que no otorgue sobrerrepresentación a Morena y sus aliados en el Congreso es un acto cínico y descarado de los opositores, consideró ayer el Presidente Andrés Manuel López Obrador.

En Palacio Nacional, durante la conferencia matutina, el Mandatario acusó de

incongruentes a quienes ahora se oponen al reparto, tal como lo establece la Constitución, pues cuando les beneficiaba, dijo, no cuestionaban la Carta Magna.

“Con un descaro y un cinismo están convocando a una marcha para eso”, señaló.

La Marea Rosa y el Frente Cívico Nacional convocaron a un mitin el domingo frente a las instalaciones del INE bajo la consigna: “no a la sobrerrepresentación”.

López Obrador aseguró

que durante los últimos 15 o 20 años, la asignación de plurinominales se ha hecho tal como lo marca la Constitución y la ley en la materia, pero ahora se pretende que se haga de manera diferente para que su Movimiento de Transformación no obtenga mayoría calificada.

“El anterior presidente del INE (Lorenzo Córdova) defendió lo que establece la Constitución y la ley en la elección pasada, y ahora están como ‘la Chimoltrufia’”.